



KATHOLISCHE REGION
WESTERWALD / RHEIN-LAHN
BISTUM LIMBURG

Kontakt

REGIONALBÜRO

Auf dem Kalk 11
56410 Montabaur

Homepage: www.lbistumlimburg.de

E-Mail: region.ww-rl@bistumlimburg.de

Tel: 02602-680220

SOCIAL MEDIA

KANÄLE DER REGION

Facebook: Katholische Region
Westerwald/Rhein-Lahn

Instagram:
[region.westerwald.rhein.lahn](https://www.instagram.com/region.westerwald.rhein.lahn/)

“Weihnachten ist
keine Jahreszeit.
Es ist ein
Gefühl.”
Edna Ferber



Frohe Weihnachten!

Weihnachten erinnert uns daran, dass Gott in unsere Welt kommt – leise, nahbar und mitten ins Leben. Das Licht der Weihnacht ist für uns ein Zeichen der Hoffnung, des Friedens und der Liebe.

Mittendrin – unter dieses Leitwort haben wir unseren Regionentag gestellt. Wir freuen uns über die vielen positiven Rückmeldungen, die uns zu diesem Tag erreicht haben.

Mittendrin – dieses Leitwort wird uns auch im neuen Jahr beschäftigen. Mittendrin bei den Menschen. Mittendrin in der Gesellschaft. Mittendrin in all den Herausforderungen und Chancen, die das neue Jahr für uns bereithält.

Bei allem, was uns erwartet, dürfen wir darauf vertrauen, dass wir nicht allein unterwegs sind. Gott ist stets an unserer Seite.

Wir sagen Danke für das vertrauensvolle Miteinander, die guten Gespräche und das gemeinsame Engagement im vergangenen Jahr. Wir danken Ihnen herzlich für die gute Zusammenarbeit, die Begegnungen und das Mitwirken.

Und wir freuen uns darauf, gemeinsam immer wieder und immer mehr Kirche mittendrin zu sein und mitzugestalten.

Für die Weihnachtstage wünschen wir Zeit zum Innehalten, Momente der Stille und Freude, Raum für Begegnungen und Miteinander sowie das Vertrauen, dass Gottes Liebe trägt und Halt gibt.

Ein gesegnetes Weihnachtsfest und ein hoffnungsvolles neues Jahr wünscht Ihnen die

Katholische Region
Westerwald | Rhein-Lahn





Katholische Region Westerwald / Rhein-Lahn

Regionentag mit Bischof Georg

Ein Jahr nach der Gründung der Katholischen Region Westerwald/Rhein-Lahn ist beim Regionentag am Samstag, 13. Dezember, deutlich geworden, was in dieser Zeit gewachsen ist: ein tragfähiges Netzwerk aus Pfarreien, Einrichtungen, Ehren- und Hauptamtlichen sowie verlässlichen Partnern in Gesellschaft, Politik, Caritas und Ökumene. Knapp hundert Teilnehmende kamen im Forum St. Peter in Montabaur zusammen, um gemeinsam auf den bisherigen Weg zu schauen und Perspektiven für die Zukunft zu entwickeln.

Der Regionentag stand unter dem Leitwort „Mittendrin – Kirche sein heute“. Bischof Dr. Georg Bätzing hat die Region ein Jahr nach der Errichtung besucht und erlebt, was bereits in dieser Zeit entstanden ist. Er ermutigte die Engagierten, er unterstützte und gab einen Impuls für die weitere Entwicklung. Vor allem ging es am Regionentag auch darum, miteinander ins Gespräch zu kommen und mehr von der Lebenswirklichkeit in der Region zu erfahren. Daher stand auch der gemeinsame Besuch auf dem Weihnachtsmarkt von Montabaur auf dem Programm.

Herzliche Einladung

Heilig Abend in Gemeinschaft feiern

für ältere und / oder alleinstehende Menschen im Rhein-Lahn-Kreis

Mittwoch, 24. Dezember 2025

14.00 Uhr: Katholisches Pfarrheim der Kirchengemeinde Katzenelnbogen Im Kienborn 10, 56368 Katzenelnbogen

16.30 Uhr: Weihnachtsandacht mit Pastoralreferentin Karin Stump
Anschließend: gemeinsames Abendessen

Wir wollen uns mit IHNEN am Nachmittag des Heiligen Abends mit Gedichten, Geschichten und Liedern - Kaffee und Kuchen auf das Weihnachtsfest einstimmen.

- Die Teilnahme ist kostenfrei

Anmeldung bis 17. Dezember 2025 bei:
Uschi Weidner, Tel. 0162/3243598,
uschiweidner@aol.com

Haus der Familie, Tel. 06486 /7178,
info@hdf-katzenelnbogen.de

Heiligabend in Gemeinschaft - Katzenelnbogen



Katholische Region
Westerwald / Rhein-Lahn

Weihnachten mit Herz - Wäller helfen

Gemeinsam statt einsam!

Auch in diesem Jahr lädt Wäller Helfen e. V. am 24. Dezember zur Aktion „Weihnachten mit Herz“ nach Hachenburg und Montabaur ein.

Unter dem Motto „Gemeinsam statt einsam“ richtet sich die Veranstaltung an Menschen, die den Heiligabend nicht allein verbringen möchten – ganz gleich, ob sie familiär gebunden sind oder gerade schwierige Zeiten erleben, ob sie sich einsam fühlen oder einfach ein paar unbeschwerliche Stunden in Gesellschaft genießen möchten.

Die Gäste erwarten einen festlich gedeckten Saal, ein gemeinsames Mittagessen, weihnachtliche Beiträge sowie Zeit zum Austausch. Am Nachmittag gibt es Kaffee und Kuchen, kleine Überraschungen und musikalische Begleitung.

Die Teilnahme ist kostenfrei. Wer dabei sein möchte, kann sich über die angegebenen Kontaktmöglichkeiten bei Wäller Helfen e. V. anmelden.

Datum: 24. Dezember 2025

Beginn: ab 12:00 Uhr

Ort: Stadthalle Hachenburg und Forum Montabaur

Einladung für alle, die Weihnachten in Gesellschaft verbringen möchten

Anmeldung Montabaur: Judith Gläser: 02602 126-308,
Sr. Barbara Spiegelhoff 02602 947 9637

Anmeldungen und Informationen unter
www.waellerhelfen.de oder bei Wäller Helfen e. V.



DEZEMBER 2025



Katholische Region
Westerwald / Rhein-Lahn

Kinderegung in Dernbach



SONNTAG, 28. DEZEMBER
11.00 UHR
KIRCHE ST. LAURENTIUS
DERNBACH

MIT ANSCHLIESSENDER
BEGEGNUNG BEI
KAKAO & KEKSEN



GlaubBar

Jugendgottesdienst - Dein persönlicher
Jahresrückblick
Wann: 28.12.2025 | 19:00 Uhr
Wo: DenkBar, Bonifatius-Haus Wirges

Das Volk, das
in der Finsternis
ging, sah ein
heiles Licht
Jes 9,1

Friedenslicht

Übergabe des Friedenslichtes
aus Bethlehem



"Ein Funke Mut"

Jede/r ist eingeladen, sich eine Kerze
mitzubringen und das Friedenslicht
mit nach Hause zu nehmen.

Stamm Katharina Kasper Wirges



KATHOLISCHE PFAREI
ST. BONIFATIUS
WIRGES

DEZEMBER 2025

Katholische Region
Westerwald / Rhein-Lahn



Neujahrskonzerte

Neujahrs **KONZERT**

01 JANUAR 17:00 UHR
Kirche St. Bonifatius
WIRGES

MITWIRKENDE:
Westerburger Turmbläser
Sologesang Udo Naglo
Sprecher Pfarrer Fuchs

EINTRITT FREI!

Ihre Spende unterstützt die
Kirchenmusik am "Westerwälder Dom".



Musik an St. Peter

Konzert zum Abschluss
der Weihnachtszeit
mit dem Ensemble
"cannibale vocale"



Sonntag, 11. Januar 2026, 16.00 Uhr
St. Peter in Ketten Montabaur



– Eintritt frei –
www.cannibale-vocale.de



„Es geht nicht um das,
was wir tun oder wie
viel wir tun. Sonder
darum, wie viel Liebe
wir in das Tun legen.“
Mutter Teresa